

Anka Seyrac, présidente cofondatrice d'Etseme

Je me porte candidate au Comité French Tech Bordeaux en tant que membre Entrepreneur pour contribuer au développement de l'écosystème des entreprises innovantes du territoire.

Tout au long de mon parcours professionnel, en tant que manager, intrapreneure et entrepreneure, j'ai eu le plaisir de comprendre les mécanismes profonds de la réussite entrepreneuriale.

Si je pouvais faire une synthèse en une phrase de cette richesse, je reprendrais cette citation de Winston Churchill qui raisonne beaucoup chez moi : "Nous gagnons notre vie par ce que nous obtenons, mais nous faisons une vie par ce que nous donnons."

Qu'ai-je à donner ?

1. Je suis moi-même entrepreneure et je connais les enjeux de développement d'une entreprise innovante dans la Tech.

En tant que co-fondatrice et présidente de la startup deeptech ETSEME, je porte depuis 4 ans la vision de l'entreprise : de l'idée jusqu'à son développement aujourd'hui, alors qu'ETSEME compte 10 employés et que nous venons de boucler notre levée de capitaux en pré-seed.

En faisant de chaque difficulté une opportunité et en m'appuyant sur l'équipe pluridisciplinaire, nous avons réussi à développer une technologie innovante qui a convaincu les premiers clients et à réunir des financements, tout en jonglant avec les délais de mise sur le marché et en préparant le passage à l'échelle industrielle.

Au cours de mon mandat, si vous m'en donnez l'occasion, je compte capitaliser sur mon parcours d'entrepreneure dans la Tech avec l'ambition de rompre l'isolement de certains startupper, de mettre en relation les différents fondateurs selon leur affinités professionnelles et de faire de notre écosystème local un lieu dynamique de partage et de solidarité.

J'aurai également à cœur d'œuvrer pour l'inclusion, la visibilité et la réussite des femmes dans la Tech, en leur donnant envie de rejoindre un secteur d'activité passionnant.

2. Je m'appuie sur une expérience riche de plus de 20 ans dans le monde de l'entreprise.

Avant de créer ETSEME, j'ai créé et dirigé la filiale SNCF en Italie pendant 5 ans. J'ai également lancé des activités commerciales sur de nouveaux marchés en Europe en tant que Directrice du Développement International au sein du groupe ACCOR. Je saurai puiser dans ma solide formation (Sciences Po Paris et Université Paris-Dauphine, complétée par un MBA) ainsi que dans la richesse de mon parcours professionnel pour m'impliquer, dans le cadre de mon mandat, dans la définition des orientations stratégiques de la French Tech Bordeaux.

3. Je peux apporter une vision dynamique et structurée à l'international.

J'ai exercé des activités à Paris, Londres et Milan, et j'ai travaillé à l'international pendant plus de 20 ans. A cela s'ajoutent mes compétences relationnelles et linguistiques (je parle 4 langues) qui vont m'aider à défendre l'innovation et les nouvelles technologies à l'international car le rayonnement de la France passe aussi par ses startups. Je prends l'engagement de vous faire bénéficier, vous les adhérents de la French Tech Bordeaux, de mon expérience, ainsi que de contribuer à porter l'excellence française du Label French Tech dans le territoire régional et national et à international.

4. Je souhaite mettre au service de la Communauté French Tech Bordeaux mes compétences pour animer notre écosystème technologique et innovant.

S'organiser en meute et valoriser la contribution de chacun constituant, à mon sens, les piliers de la réussite et du rayonnement de nos startups. Si vous m'accordez votre confiance, je mettrai toute ma volonté et mon énergie à tisser et à renforcer les liens et à créer des environnements propices pour promouvoir et faire rayonner vos activités, les startups de Bordeaux et de la Région NA.

J'ai reçu beaucoup de soutien pour développer ETSEME et je souhaite aujourd'hui redonner à l'écosystème tout ce que j'ai reçu, voire plus, pour aider d'autres startups à grandir en défendant nos belles valeurs qui sont celles de la Tech.

5. Je m'engage pour une Tech responsable et durable qui veille à son impact sociétal et qui crée de la valeur économique pour pouvoir créer de la valeur sociale.

Ce sera mon fil rouge pour les années à venir de mandat au Comité de la French Tech si vous m'accordez votre confiance. Ma vision s'articule autour de ma conviction que les nouvelles technologies, en créant de nouveaux services et métiers grâce à l'innovation, peuvent enrichir nos vies, nous rassembler, nous aider à élever nos consciences pour un monde plus ouvert et plus égalitaire.

En étant fondatrice d'une startup créatrice d'emplois, je me propose d'être l'ambassadrice de toutes les belles entreprises de notre écosystème.

C'est donc avec enthousiasme que je me porte candidate, avec le plaisir de vous rencontrer, de m'engager à vos côtés, c'est le sens de mon action, merci Winston :-).